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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

本日の卓話 
 

 
『働くドローンについて』 

 

卓話者：川崎 雅幸 様 

（操学館(そうがくかん)ドロ

ーンスクール  

インストラクター） 

 

卓話担当：笹川 哲士 会員 

 

 

3 月 8 日 オランダ対キューバ戦でＷＢＣが開会しま

した。 

日本代表は 3 月 9 日中国戦は 8 対 1・10 日の韓国戦は

13 対 4・11 日のチェコ戦は 10 対 21 

12 日のオーストラリア戦は 7 対 1 の 4 連勝で準々決勝

に進出しました。 

準々決勝は 16 日 19 時から東京ドームでイタリアと対

戦します。 

イタリアはプール A を 2 位で通過。プール A は全チー

ムが２勝２敗で得失点で順位が決まる激戦でした。イ

タリアには８人のメジャーリーガーがいて１位通過の

キューバに勝利しています。 

勝てば 20 日・21 日のアメリカのローンデポ・パーク

(フロリダ州マイアミ)での準決勝。 

更に勝利すれば 22 日の決勝戦です。3 大会ぶりの優勝

を目指し頑張ってほしいです。 
 

 

 

2022-23年度 副会長 暮部 光昭 

（国際ロータリーのテーマ） 

イマジン ロータリー 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

心ひとつ  

～信念をもって誠実に続ける～ 

 

2022-23 年度ＲＩ会長 ジェニファー E. ジョーンズ ■地区ガバナー 宮里 唯子  

■会長 田中 孝史 ■副会長 暮部 光昭 ■副会長 田嶋也寸志 ■幹事 橋本 昌也 ■副幹事 木平 朝子 

■親睦委員長  新見 香 

 

例会日  毎週水曜日 12:30～13:30 
例会場  池田商工会議所 2F 
創 立  1954 年 4 月 24 日 
事務局 〒563-0025 
       大阪府池田市城南 1-1-1 
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       TEL （072）752-3355 
       FAX （072）752-7800 
ホームページ: ikeda-rc.com 
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幹事 橋本 昌也 会員 

＜地区より＞ 

① 2022-23 年度ガバナー月信 3 月号 送付の

ご案内（会員各位） 

② 2023 年 3 月｜水と衛生月間 

（田中会長、橋本幹事） 

③ 2023 学年度 米山 業務委託に係る覚書 

（田中会長、橋本幹事） 

④ ロータリーの友 3 月号 推奨記事と関連記事

のご紹介（田中会長、橋本幹事） 

⑤ 2023 学年度 米山 業務委託に係る覚書 

（田中会長、名村会長エレクト） 

⑥ RI 会長杯ワールドゴルフ大会のお知らせ 

（田中会長、橋本幹事） 

⑦ 【ご案内】第 2660 地区 地区会員増強セミ

ナーのご案内（名村会長エレクト） 

⑧ 【ご案内】ロータリー学友会総会開催のご

案内 

（田中会長、橋本幹事、青少年奉仕委員長

北林会員、ローターアクト担当新見会員） 

⑨ 3 月度連絡協議会(親子会)について 

（青少年奉仕委員長北林会員、ローターア

クト担当新見会員） 

⑩ 【ご案内】RAC リーダーシップフォーラム 

（次年度ローターアクト担当新見会員） 

⑪ 2022－2023 年度春の RYLA セミナーのご案

内 

（田中会長、青少年奉仕委員長北林会員、

ローターアクト担当新見会員、米山奨学会

担当鶴原会員） 

⑫ ハイライトよねやま vol.276 

（田中会長、橋本幹事、米山奨学会担当鶴

原会員、米山カウンセラー奥村会員 

＜米山奨学会より＞ 

⑬ 奨学生の世話依頼について（書類一式）

（橋本幹事、新見幹事エレクト、米山カウ

ンセラー奥村会員） 

⑭  

＜大阪大淀 RC より＞ 

⑮ 創立 50 周年記念式典・祝宴お礼 

（田嶋副会長、橋本幹事） 

 

 

 
出席報告 溝口 聡 会員 

 ○出席数  17 名 

 ○会員数  26 名 

 ○出席率  65.38％ 

〇前々々回 2 月 8 日（水） 

   補正出席率 88.00％ 

  メーキャップ  

田中 孝史 会長（理事会） 

 

 

 

ニコニコ  担当：林原みどり 会員 

 

田嶋也寸志会員：神寳ガバナー補佐、御指導 

よろしくお願いします。 

暮部 光昭会員：本人誕生日の品を頂いて。 

林原みどり会員：神寳ガバナー補佐、武枝ガ 

バナー補佐エレクト、ようこ 

そお越し下さいました。 

 

 

 

         SAA 奥村 昌也 会員 

 

国際ロータリー2660 地区 

IM 第 1 組 ガバナー補佐 

神寳 敏夫 様（大阪梅田 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 

✤お客様紹介✤ 

 



  

 

 

 

国際ロータリー2660 地区 

IM 第 1 組 ガバナー補佐エレクト  

武枝 敏之 様（豊中 RC） 

 

 

 

『クラブアッセンブリー③』 

【活動結果と反省について】 
 

クラブ管理運営委員長 

暮部 光昭 会員 

2022－2023 年度クラブ管理運営委員会として、

会長・幹事をサポートし情報交換をし、感染拡大

対策を行いながらもシェイクハンド以外は従来の

例会の形に戻せたと考えています。コロナの状況

を見ながらではありますがシェイクハンドも戻せ

たらと考えます。 

例会ではハイブリット型の例会参加。楽しく有

意義な時間が過ごせる例会を目指して、幹事・

SAA・親睦委員会と連絡・協力しながら進めてい

けてると思います。 

秋の親睦旅行はまだコロナ過ではありましたが

淡路島方面へ行くことができました。クリスマス

忘年例会はホテル阪急インターナショナルにて行

いました。春の親睦旅行はマスク着用も自由にな

りますが状況を見ながら行えるように、他の委員

会との情報を共有したいと思います。 

コロナも 5 月 8 日に 5 類となり、重症化等も考

慮しなければいけませんが個人的には徹底した感

染予防対策をしながら、池田ロータリークラブの

親睦を深める為の行事を、幹事や関係委員会と相

談しながら進めていきたいと思います。その時に

は会員の方々のご意見も尊重して行いたいと思い

ますので宜しくお願いします。 

 

親睦委員長 

新見 香 会員 

活動状況の報告をさせていただきます。 

今年度はポストコロナを見越し、例会において

は会場である商工会議所の規定も確認の上、アク

リル板の撤去に取り組みました。また、食事内容

の見直しも行い、お喜び頂いていると感じていま

す。また、会場レイアウトについても、様々な形

式で変更に取り組み最良のレイアウトを模索いた 

 

 

 

しております。これもまた例会前後に机や椅子の

移動など会員の皆様のご協力の賜物でございます、

ありがとうございます。 

秋の親睦旅行は、職業奉仕委員会と合同で立案、

淡路島に赴いて、2 か所の記念館「橋の記念館」

「野島断層保存館」を訪問しました。明石海峡大

橋建設のメカニズムを学び我が国の橋梁建設の高

い技術力を再確認、そして地震災害の恐ろしさだ

けでなく地域コミュニティの重要性を改めて問う

きっかけとなりました。 

多くの学びや懇親の場を通じ、会員、そして会

員家族とも親睦が深まる一日となりました。 

12 月に開催されたクリスマス家族例会は、会場を

「ホテル阪急インターナショナル」とし、大いに

盛り上がり、クリスマスらしい素晴らしい一夜と

なりました。 

ハンドベル演奏も会員皆様に馴染みある曲目を

用意いただき、会場も一体感に包まれました。一

方で時間が許せば、会員が演奏に参加できるよう

な場面を作ってもよかったと思われました。当日、

お子様の参加も多く、アットホームな雰囲気を作

れたことはもとより、ご家族にロータリークラブ

の活動をより理解いただける場となったことと確

信いたします。 

引き続き、例会運営、そして春の親睦旅行にま

い進中です。70 周年へバトンを渡すべく会員間の

親睦を図れるよう努めてまいります。 

 

ロータリー情報委員長 

岸上 宏司 会員 

RI 定款変更に伴いクラブ定款変更を理事会に提

案し承認された。また入会金廃止のクラブ細則の

変更を理事会から諮問されて、変更案を作成し理

事会で承認された。 

 

SAA 

奥村 昌也 会員 

２年以上続きましたコロナも少し落ちつき、よ

うやく次の段階に移ろうとしております。ロータ

リー活動の基礎である例会も、本年度の当初より

通常の形態にもどして、運営してまいりました。

久しぶりのことで満足できるところまでの進行は

できませんでしたが、来年のクラブ創立７０周年

という大きな節目を迎え、その地ならしをする今

年、無事に最後まで務めます様、努力させて頂き

たいと思っております。 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 

✤前回の卓話✤ 

 



  

 

 

 

クラブ研修リーダー 

山口 正之 会員 

１，卓話の時間を利用して、国際ロータリー2840 地

区のパストガバナー、田中 久夫様の「会員増強・

公共イメージ向上セミナー」でのお話を参考にさせ

ていただき、「クラブを元気にする秘訣～それには

会員増が一番」というテーマで、 

・RC 入会の動機 

・新会員を紹介したことがあるか 

・今の RC で満足していること、不満に思うこと 

・今のクラブはどうすればよくなると思うか 

など、アンケートの資料を参考にして、考えてもら

う機会を作りました。 

２，今期 1 名の新規入会がありましたので、アドバ

イザーとして、ロータリーに関する情報、知識を伝

え、いろいろな相談にも乗り、クラブに早く溶け込

んでいただけるように、ロータリー情報委員会と協

力して、応援していきます。 

 

奉仕活動委員長 

田嶋 也寸志 会員 

  

本年度は、コロナの影響もあり、また、来年度に

控える 70 周年の準備期間ということもあり、各奉

仕委員活動では、特に目立った活動はされていな

いように思います。 

 

職業奉仕委員長 

笹川 哲士 会員 

職業奉仕の内なる活動として、昨年 10 月 23 日、

秋の親睦旅行の際に、明石海峡大橋の橋の科学館

と淡路島北淡の震災記念館に訪問をいたしました。 

とりわけ震災記念館では阪神淡路大震災が発生

したときに断層のずれが地表面に露出した極めて 

めずらしい場所として保存されております。 

あの震災から 27 年の時間が過ぎ、あの悲惨な光

景を知らない世代の方も増えて参りました。 

我が国ではその後、東日本大震災や熊本の地震

などの大きな地震があり、また最近ではトルコ、 

シリアでの地震により建物が倒壊、いずれもたく

さんの方が犠牲になっておられ、決して他人事 

とは言えないと感じております。 

今後 30 年以内に起きる確率が高いといわれてい

る南海トラフ地震ですが、皆様の職業に 

 

 

 

どのような影響があり、そしてどう備えていくべ

きか。 

またロータリアンとしてどのように向き合って

いくべきか、このようなことを考える機会に 

なったのではないかと考えております。 

 

また、次回の例会では私の卓話当番となってお

ります。 

職業奉仕の観点から「働くドローンの時代」の

題目でドローンスクールのインストラクターの方 

を講師としてお招きし、卓話をさせていただきま

す。 

私ももう少しでドローン免許を取得できる予定

であります。 

この免許もまもなく国家資格になると聞いてお

ります。 

これからの時代、ドローンは様々な業種で活用

されることとなります。 

その貢献についてお話をいただき、皆様の職業や

趣味に活用していただければと考えております。 

以上が職業奉仕委員会の活動報告です。 

 

社会奉仕委員長 

柴田 宜孟 会員 

ロータリーの社会奉仕プロジェクトは、薬物乱用

防止、識字率の向上、高齢者への援助を始めとし

て、病院、学校、その他の地域施設の改善、改良、

清掃、再生利用キャンペーンにまで及びます。                                 

今年度は地域の人びとの暮らしを豊かにし、よ

り良い社会づくりに貢献する事に力を入れ、地域

へのニーズに合わせ下記の事業を継続して発展さ

せてまいりました。 

  

1． 薬物乱用防止活動への参加 

2． 池田市民カーニバルへの協力 

3． 池田市美術展への協力 

4． 赤い羽根募金への協力 

5． 緑の羽根募金への協力 

6． 池田市禁煙推進ネットワーク支援 

7． 救護施設「三恵園」よりカレンダー購入 

8． ローターアクトクラブ事業への協力、助言 

9． その他地域で実施されている社会奉仕活動への

積極的な参加 

             

 ※池田市市民カーニバルへの協賛、赤い羽根共

同募金につきましては会員の皆様のご協力により

完了しております。 

池田ＲＣのテーマ「心ひとつ ～信念をもって誠実に続ける～」 

 

 



  

 

※第６３回池田市美術展では、４部門（４名）

の方々に池田ロータリー賞が贈呈されました。 

※１２月・救護施設「三恵園」より中村様と吉

岡様にお越しいただき、目録を贈呈いたしました。 

 

 また、令和 5 年度大阪府「ダメ。ゼッタイ。」

普及運動が 6 月～7 月にかけて実施されます。普

及運動実施に伴い、大阪府健康医療部・薬務課よ

り講師をお招きし、薬物乱用防止啓発等について

の講話をして頂きます。今後の薬物乱用防止活動

に役立てればと考えております。 

 まだ３月という事で実行できていない事業・計

画もありますが、しっかりとやり遂げたいと思っ

ておりますので、ご指導のほどよろしくお願いし

ます。 

 

国際奉仕委員長 

永田 大介 会員 

本年度の国際奉仕委員会は当初より前年度から

の計画内容や、予定されていた事業等が無かった

為、フリーハンドで事業を企画することになって

おりました。そこに、70 周年記念事業が国際枠で

も企画される予測となり、事業規模の拡充、予算

の効果的な使用を目的として、国際奉仕委員会費

も 70 周年記念事業に沿う方向でおりましたが、70

周年記念事業が軌道修正される運びとなり、国際

委員会費の使用どころを機会として逸している状

況になっております。 

現段階から、既にコネクションを持っている海

外ロータリークラブと企画できる事業もなく、ま

た先方の方からもこれといった立案が無いのが現

状です。 

ですので、これはあくまで、そうするというこ

ではなく本年度委員長の私個人の意見としてです

が、本年度の国際奉仕枠の予算は次年度以降によ

り効果的な奉仕事業が立ち上がるときにプールし、

繰り延べしておいてもいいのではないかとの所感

を持っております。近々のうちに理事会等で本年

度の国際奉仕の予算についてプールにするか、ト

ルコ地震での被災地に緊急寄付にするか等、ご審

議頂きたいと考えておりますので、よろしくご査

収願います。 

 

青少年奉仕委員長 

北林 寛崇 会員 

本年度の青少年奉仕委員会は、「ローターアク

ター」と「ロータリ－」との垣根がなくなること

から、池田 RAC としての今後の方向性を示せれた

らと思い見守って参りました。 

まず、池田 RAC の理事会に参加した感想は、率

先する会長の提案や意見を参加者全員で意見が交

わされ、活発な意見は素晴らしく、ここ数年は安

心できると感じました。問題は予算面だと思いま

した。独立採算を池田 RAC として活動をどう果た

していくか？「ロータリーとの垣根をなくす」と

なれば、今後予算が焦点になるものだと思います。

地区の方でもそう言った話し合いが行われている

とラック担当の新見会員から聞いており、今後地

区のご指導の下、解決していけると感じておりま

す。あと、会員も増やしていかなければなりませ

ん。そして、池田 RC と池田 RAC との親子関係は

続くと思いますが、親子関係も進化した関わりが

今後必要だと感じました。 

この 1 年間、青少年奉仕委員長として活動させ

ていただきましたが、感じたことは意見として述

べさせていただいたり、活動に参加したりと非常

に刺激的で学びの多い 1 年になりました。役が終

わっても応援していく所存です。これも田中会長

のご指導のもと、橋本幹事のご支援、新見 RAC 担

当の積極的に関わっていただいた賜だと感じてお

ります。最後になりますが、ロータリアンの皆様

におかれましては、あと少しの任期は残っており

ますが、ロータリーファミリーとしてのご指導・

ご支援をありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 

富士山 
 

あたまを雲の上に出し 

四方の山を見おろして 

かみなりさまを下に聞く 

富士は日本一の山 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
4 月のスケジュール 

5 水 3255 回例会 

12 水 3256 回例会（夜間合同例会） 

19 水 3257 回例会 

26 水 休会 

 
 
 
 
     

 

 

義捐金ＢＯＸ

3月1日時点累計 39,495 円

3月15日分 1,028 円

累計 40,523 円

 
 

 
４月５日（水） 

 
 

『未定』 
 
 

卓話者：永田 大介 会員 

ニコニコ箱の累計 

3月 15日現在累計 1,058,000円 

 

 

ポリオプラス基金

3月1日時点累計 14,074 円

3月15日分 860 円

累計 14,934 円

 
 

＜池田 RC・SNS アカウント＞  

    
 
 
＜池田 RAC・SNS アカウント＞ 

 


